
智行理财网
连号钞票为什么不敢用（连号钞票为什么不敢用呢）

还有几天时间就过年了，这段时间很多人都会去银行取部分现金出来用于购买年货
或者用于发放现金红包。

相信大家
在ATM取款或者
在银行柜台取款的时候会发现一个
有趣的现象，
那就是大家所取到的钞票大多都是新钞，而且这些新钞基本上都是连号的。
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看到
这很多用
户可能就纳闷了，
为什么春节的时候从银行取出的钱都
是连号的？难道是银行一张一张按照顺序放上去的吗？

其实银行没有那么多闲工夫，这里面大家之所以能够取到连号，因为这些是新钞，
所以顺序没有被打乱。

一般情况下，大家在ATM取到的钱有两种来源，一种是银行日常经营当中收取的现
金，这些现金基本上顺序已经被打乱，所以平时大家取的现金基本上不可能完全按
顺序来。

但春节期间因为大家对现金的需求量比较大，而且很多人都要求取新钞，还有些人
特意用旧钞去换取新钞票，这样春节显得有喜庆。

而银行在日常经营当中大多都是不可能完全是新的钞票，很多都是次新钞。

所以为了满足市场的需求，央行
在每年春节的时候会向各大商业银行投放部分新钞，银行通过用商票或者债券等方
式做抵押，就可以从央行换到一些新钞票了。

而央行投放的钞票基本上都是新钞，这些新钞都是直接从印钞厂里面制造的。

而印钞厂在印刷钞票的时候，顺序基本上都是很有规律的，也就是按照字母加1234
56789这种顺序进行排列。

在印钞厂把钞票印刷出来之后，他们就会打包送到央行入库，央行再根据市场的实
际需求情况，适当的将这些现钞投放到市场。

在央行将这些现钞投放到市场的时候，顺序基本上没有被打乱，各大银行从央行换
回的现钞都是按照原来的顺序放到ATM或者扎捆放在银行保险柜里面，因此大家在
春节期间取到的的现钞基本上都是连号，这没有什么大惊小怪。
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在这有些朋友可能担心取到连号钞，这会不会影响自己的使用呢？

平时大家在看电视的时候可能看到一些情节，也就是有些不法分子，尤其是抢劫犯
在取钱的时候，一般都不会使用连号钞，这样会暴露，因为连号钞基本上都是有备
案的，如果大量的现钞连号很容易就被追查到。

因此有些网友可能担心自己从银行取到连号钞，这会不会影响到自己的正常使用。

在这可以肯定的告诉大家，不管是连号钞还是普通的钞票，都不影响大家正常使用
的，只要是真钞票，你到哪都可以用，而且你把钱从银行取出来之后，怎么用、在
什么地方用央行或者银行也监管不了，所以大家可以放心的使用。

另外对于取到连号钞，有些收藏爱好者可能有好奇了，既然这些现钞是连号的，那
有没有可能取得一些靓号呢？比如狮子号、豹子号，甚至取到5连号6连号？
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首先我们不否认，现实当中确实有些人运气比较好的能够取到这些连号钞，如果取

到这些连号钞就有很大的收藏价值。

但从实际情况来看，这些靓号基本上不可能流通到市场的，在流通的过程当中，在
某一些环节这些靓号已经被单独拿出来当做收藏品进行售卖了。

至于这些靓号是在什么环节被什么人拿走的，我们也不好去追究，但对于大家来说
，不管是连号还是杂号，其实都只是一张普通的钞票，能正常使用就行了。
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